

Le premier ministre de la Guyana répond aux sanctions de Washington



San Salvador, 21 juillet (RHC)- Le premier ministre de la Guyana, Moses Nagamootoo, a qualifié de terrorisme diplomatique la menace des États-Unis de suspendre les visas de fonctionnaires de ce pays caribéen sous prétexte de retards dans les résultats des élections.

« Je m'identifie avec le sentiment des Guyanais au sujet de l'utilisation d'un visa comme arme d'intimidation, comme forme de diplomatie terroriste. De même qu'eux, je n'ai pas hésité dans le passé et je ne suis pas disposé à le faire maintenant » a écrit Nagamootoo dans sa colonne hebdomadaire dans le quotidien Guyana Chronicle.

Le chef du gouvernement a réagi ainsi à l'annonce faite le 15 juillet par le secrétaire d'état Mike Pompeo, de restreindre les visas à certains fonctionnaires guyanais pour la dilation de la déclaration définitive des résultats des élections de mars dernier, qui ont fait l'objet d'une série de recours en appel qui sont encore aux mains de la justice.

« La violation apparente de la souveraineté de la Guyana et la menace de sanctions ont soulevé une vague de sentiments patriotiques » a relevé Nagamootoo, qui a critiqué la vieille politique du bâton appliquée par Washington contre la région.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229195-le-premier-ministre-de-la-guyana-repond-aux-sanctions-de-washington>



Radio Habana Cuba